



Bergkamen, 04.06.23

Pressemitteilung

Aikidoseminar der Aikidogemeinschaft Lünen im Sport- und Tagungszentrum Hachen

Vom 26. bis 28. Mai 2023 fand im Sport- und Tagungszentrum in Hachen ein intensiver Aikidolehrgang statt, der insgesamt 19 begeisterte Aikidoka aus verschiedenen Städten Deutschlands anzog. Die Teilnehmer kamen aus Willich, Lünen, Dortmund, Springe und Meckenheim, um gemeinsam ihre Fähigkeiten in dieser traditionsreichen japanischen Kampfkunst zu verbessern.



Unter der fachkundigen Anleitung von Jürgen Feldmann aus Lünen, einem renommierten Lehrer mit dem 6. Dan Aikido, wurden die Teilnehmer intensiv geschult. Daher stand das Wochenende ganz im Zeichen intensiven Trainings und Austauschs zwischen den Teilnehmern. Neben den grundlegenden Techniken des Aikido wurden auch fortgeschrittenere Aspekte der Kampfkunst behandelt.

Besondere Aufmerksamkeit galt dem Waffenprogramm, das von Jens Larsen, einem erfahrenen Aikidoka aus Willich mit dem 4. Dan Aikido, geleitet wurde. Jens führte die Teilnehmer in verschiedene Henka-Techniken zum 2. Kumijo ein, wodurch das Verständnis und die Fertigkeiten der Aikidoka im Umgang mit Waffen erweitert wurden.





Aikido-Gemeinschaft Lünen e.V.

Der einzige Fachverein für Aikido in Lünen und Umgebung

Der Lehrgang bot den Teilnehmern eine intensive und lehrreiche Erfahrung, bei der sie ihre Fähigkeiten im Aikido weiterentwickeln konnten. Die sonnigen Tage und das angenehme Wetter trugen zu einer positiven Atmosphäre bei. Insbesondere der gemütliche Grillabend am Samstagabend war ein Highlight, bei dem sich die Teilnehmer austauschen und entspannen konnten. In geselliger Atmosphäre hatten die Teilnehmer die Gelegenheit, sich näher kennenzulernen und Erfahrungen auszutauschen.



Ein besonderer Höhepunkt des Abends war die Aikido-Prüfung von Fritz Adam von der Aikidogemeinschaft Lünen, der erfolgreich den 3. Kyu Aikido erlangte. Dieser Erfolg wurde gebührend gefeiert und trug zur guten Stimmung bei.





Aikido-Gemeinschaft Lünen e.V.

Der einzige Fachverein für Aikido in Lünen und Umgebung



Die Abende wurden in der hauseigenen Kneipe "Tenne" abgeschlossen, wo die Teilnehmer die Möglichkeit hatten, sich auszutauschen und ihre Erlebnisse des Tages zu besprechen. Das Team um Rita und Willi Geissler sorgte für eine herzliche Atmosphäre und trug maßgeblich zu den gelungenen Abenden bei. Die Teilnehmer bedanken sich von ganzem Herzen für die großartige Gastfreundschaft.

Auch das Team der Sportschule im Sport- und Tagungszentrum Hachen leistete einen hervorragenden Beitrag zum erfolgreichen Verlauf des Lehrgangs. Sie waren immer zur Stelle, um die Teilnehmer zu unterstützen und sicherzustellen, dass alles reibungslos abläuft.

Die Veranstaltung trug dazu bei, die Aikido-Community zu stärken und das Verständnis und die Leidenschaft für diese faszinierende Kampfkunst weiter zu fördern.

Aufgrund des positiven Feedbacks und der erfolgreichen Veranstaltung ist bereits ein nächster Lehrgang geplant. Im Oktober 2023 (13.-15.10) werden Aikidoka erneut die Möglichkeit haben, im Sport- und Tagungszentrum in Hachen ihre Fähigkeiten weiter zu vertiefen und sich mit Gleichgesinnten auszutauschen.

Die Veranstalter freuen sich bereits jetzt darauf, erneut Aikidoka aus ganz Deutschland willkommen zu heißen und ihnen die Möglichkeit zu bieten, ihre Fähigkeiten weiter auszubauen.

Für die Aikido-Gemeinschaft Lünen
Jürgen Feldmann, Dojoleiter

